
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

高 事 務所 橋しんじ 

品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011  
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区 高橋しんじ   検索 
☆過去の『区政報告』が HPでご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

 

☆☆ 品川区イズ 528☆☆ 
◇区職員の問題行動◇ 

  品川区では、毎年 12 月に『品川区人事行
政の運営等の状況について』で懲戒処分（注）
を受けた職員の事例を公表します。さて、平
成 28 年度に懲戒処分を受けた職員は 1 人で
したが、どのような処分を受けたでしょうか。 
①戒告（かいこく：注意を受ける） 
②減給（賃金を減らす） 
③停職（一定期間、職務に従事させない） 
④免職（職を失わさせる） 
注 法令違反など、一定の義務違反が 

あった場合に職員に科される制裁 
◎難易度☆☆☆ 

 
 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 

 

品川区議会議員 
無所属 
高橋 しんじ 
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2019 年 11 月 

平成３１年 4月 6,205．403票（１位）の 
ご支持を頂き、現在４期目。若草幼稚園、品川区
立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部
政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課
程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早
実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式
野球ルーキーズ監督。平成 19年初当選（2541
票）、平成 23 年 5232 票（１位）。平成 27 年
5551票（58票差で 2位）。『議員力検定１級』
合格☆初心を忘れずにガンバります！ 
 
！ 

しがらみのない無所属 

A：①日本語のｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ②区内での住宅取得
（今回は、社員寮完備）③在留資格の問題
など。③は、外国に 
高専（５年間）が無 
いので、日本の入国 
管理局や法務省に働 
きかけて認められた。 
☆今後の拡大を期待し 
ます。 

525号から決算特別委員会（30年度歳入 
・歳出）の審議をご報告しています。今号は、 
私の質問（一部）をご報告します。 
Ｑ：私の質問   Ａ：区の答弁  

◎平成 30年度決算額 ☆私のコメント  
・歳出 区民１人当たり 約 42万円 

総額 1,668億 8,043万 5,850円 
 
 

 

 

高橋しんじプロフィール 
Ｚ 

ｂ 

A：①今年度、まちづくりのｶﾞｲﾄﾞﾗｲﾝ的なもの
を作成すべく検討中。機運醸成は、中長期
的な視点に立って取り組みたい。②今年度
は、まちづくりﾋﾞｼﾞｮﾝの中で特に重点的に
進めるところの検討に着手した。勝島地区
と立会川地区の回遊性（＝桟橋）について
もこの中で検討を進めたい。③高潮に対応
できる護岸の高さがないため、将来的に建
設予定の水門が完成するまでの間、暫定的
な高潮対策をする防止板。過去 100 年で想
定して、TP（＝東京湾の平均海面からの高  
さ）2.5ｍの高さを守れる。 

 

Q：《まちづくりについて》 
①八潮地区の将来像検討の状況は。②立会川・

勝島地区のまちづくり、勝島運河の桟橋（さん
ばし）設置の検討状況は。③立会川河口部の
浸水対策にﾊﾟﾈﾙ（写真の矢印）が完成した。
どの程度まで浸水を防げるのか。写真ｂ 
 

工事中（9月） 
ａ 

パネル 

Q：《ﾓﾝｺﾞﾙ高等専門学校卒業生》 
 高専の第１期卒業生３名が区内企業に就職し
た。品川区との科学技術交流事業の成果と聞
く。どのような課題があったか。 

区ＨＰより 

パネル 

mailto:takahashi-shinji@spa.nifty.com


 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

月・水 ＪＲ大井町駅前 
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
金 京急立会川駅前 
☆各 7:00-9:30頃 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！ 

 

 
 

 
 

発行者：高橋慎司 Tel０３‐５７４２－６８６２ 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 

☆ご希望の方に『区政報告』（「しんじ新

聞」）を郵送でお届けいたします(送料

は当方で負担します)。 
 
 
 
 
 

A:①荏原一中には、大会参 
加費（千円）×人数分と奈良 
への交通費と宿泊費 3泊分 
×大会規定人数分を合わせて、 
112万 8千円。鈴ヶ森中には、 
クラブ活動に準じた活動として、関東甲信越
大会（大宮）、全国大会（NHK ﾎｰﾙ）までの
交通費を負担した。②いくつか事故は起きて
いる。後地小学校で児童には関係しないが、
街灯に接触した。児童生徒の安全には万全を
期す。③支援の必要な児童は増えている、共
生社会の実現のため、必要な支援は充実させ
たい。◎介助員等委託 2億 344万円 
 

 

A:予算委員会で指摘を受けたこともあり、
平成 30 年度並みの回数で回れるように
調整がついたので、回数を減らさずに行
っている。今後も区にとって大事な事業
だと考えている。拡充を図っていきたい。 

       ◎特別支援保育 1675万円  
☆発達心理士等が全園を巡回して保育士や
保護者などから特別支援の相談に対応して
いる。早期の特別支援として、子どもや不安
を抱える保護者にとって、大変重要な施策で
す。今年 3 月の予算委員会で取りやめない
ように指摘しました。今後もさらなる充実を
求めて参ります。 

 

④72 時間稼働可能な非常用発電機を区民避難所

（学校等）に設置している。用途は、避難教室・

体育館の照明、事務室のｺﾝｾﾝﾄの電源等。体育館の

ｴｱｺﾝを稼働する電力はないので使用を想定してい

ない。⑤学校改築は区立学校全 46 校のうち、約

1/3進んでいる。まだまだ進めなければならない。

基金は学校維持管理にも使っている。基金は必要

である。☆④の非常用発電機は埼玉県戸田市が
避難所（学校）に整備中。区でも計画的に配備を 

 

《その他の質問》・税金の徴収について。 
・区への派遣職員について。 
・幼稚園の無償化について。 他 

 

◇11/28（木）１５：３０ごろから（約 20分間） 
・インターネット（品川区議会 HP）ライブ中継 
・ケーブルテレビ品川では、録画放送します。 

12/４（水）20時～。12/７（土）15時～ 
 
  
 
 
 

【質問項目（予定）】 
①教育施策について 
②福祉施策について 
③街づくり施策について 
その他   頑張ります！ 
 

Q：《教育について》 
①区立荏原第一中学校ｻｯｶｰ部 

が全国大会（奈良県）、区立鈴 
ヶ森中学校の選択授業の合唱 
（音楽）がＮＨＫｺﾝｸｰﾙ全国大会（ＮＨＫﾎｰﾙ：
渋谷）に出場した。出場に関する区（教育委員
会）の支援は。 

②学校改築が数校で行われている。ヒヤリハット
（重大事故の一歩手前）的な事故は起きているか 

③特別支援教室。小学校では、この支援を受け
る児童が１００人増えて５１６人。１学年に 14
名という学校もある。介助員、学習支援員の
配置の充実が必要である。 

④学校体育館に空調が整備された。避難所とし
ての役割もある。非常用発電設備で、この空
調を使えるのか。 

⑤義務教育施設整備基金（＝区の貯金）が２４５
億円。平成31年度は、103億円使う予定。今
後の学校改築を考えると、さらなる基金の積

み立てが必要と思うが。 

Q：《保育園・幼稚園の特別支援》 
平成 31年度予算で公立保育園 
の 5歳児で支援が必要なお子さ 
んについての巡回訪問・相談が取 

りやめとなった。お子さんに影響 
はあったか。来年度の見込みは。 

。 

クイズの答え:③停職。公務外非行 
（仕事以外での問題行動）で交通法規 
違反等です。平成29年度は減給1名（服
務違反－勤務態度の不良等）です。東京
都や大阪市は、厳しいルールがあり、毎
月 HP で処分された職員について、所
属、年齢、処分内容等を公表しています。 
公務における規律と秩序の維持を！ 


